

はじめまして。横浜交通労組の一組合員です。

「俺たちは鉄路上生きる」素晴らしい本です。

三ヶ月間の間、何十回と読み直しました。

映画の方も横浜、横須賀と二回見ました。

9・9集会ではカンパもしたし、物販にも協力しました。

今から第二弾が楽しみです。

さて、本を読んでみても、勤労千葉は当り前の事をやっていると

書いてありますか、その通りだと思います。

ただ、厳しい状況の中、國労がほとんど斗争しない中、

勤労千葉は元気に斗争しているので目立っていますがね。

勤労革マルの事はさておき、國労も全国でハンストや国民會議の

集会などで運動しているようですが、この程度の運動なら

誰でも出来ますし、次の争議が明確でないと思うし、

の大変な時期に楽観的過ぎると思います。

では、どうせクビを切られるのなら、一発ストをやるか、

手はないと思いましたね。國労は202億の事を気にしてか

ストという言葉すら口にしません。

それにしても地道な運動が少ないと感じます。

詰め狭いですが、自分達の公共交通も改革の上に大合理化

攻撃がかかるのは、目に見えていると思います。

しかし新会社にベアリの当組合本部は國鉄争議には取り組んでいないです。

しかし自分は、嘘と矛盾で固められた國鉄法案に腹が立ち、

今は、仲間に訴えるために、週刊で新聞を発行しております。

大分、中野委員長の文調に影響を受けて書いていた部分が

多いのですが、おかげで今まで好評です。

自分は組合の専従でもなく、泊り勤務もあり、

確かに一人で新聞を作るのは苦手です。

ましてや、自分達の権利問題を忘れてはならないですからね。

しかし、片や10万人の労働者の首が飛ぶといふのに

自分は遙かに多いわけにはいきません。

弱冠22歳の自分ですが、これからも勤労千葉を応援してい

ります。今月19日 横小会展館には必ず顔を出します。

うれしいことに、高校の同級生で、何の組合経験もない

友人を来てくれます。

まずは皆さんが体に気をつけ、勝利賞品として下さい。

# 嘘と矛盾で固められた國鉄法に腹が立つ



**少数の者が、困る者が、労働運動の主流派として登場しよう！**

**日刊動労千葉**

87. 2. 11

No. 2475

千葉市要町二一八（動力車会館）

（鉄電）二九三五六・（公衆）〇四七二二二二七〇七

甲標産業・東京・石川島・日本と  
石川島標産工業・石川島・日本・石川島・島分会

石川島標産工業  
委員長 佐藤英夫 夫

メモセーション

総評 全造船機械、石川島・島分会

をしたくない。裏切りをなんとも思わない奴らを軽蔑し、闘いの根性をもつて生きぬく人々に崇高さを感じます。だから

高崎・水戸の仲間が皆さんの生き方に共感し、そして、またおびただしい人々の支持と共に新会社に集まっているのです。

軍歌を歌い、当局の落穂拾いになつている奴らにとつては大の大打撃です。地獄の新会社へ行くにも差別と選別が行われ

差別を恐れ、当局にしつばを振る連中によつて労働者天国にもなり得るものと思ひます。

差別を恐れ、当局にしつばを振る連中によつて労働者天国にもなり得るものと思ひます。

差別を恐れ、当局にしつばを振る連中によつて労働者天国にもなり得るものと思ひます。

差別を恐れ、当局にしつばを振る連中によつて労働者天国にもなり得るものと思ひます。

差別を恐れ、当局にしつばを振る連中によつて労働者天国にもなり得るものと思ひます。

労組に提示

造船設備の6割合理化

石播が7千人削減へ

当局にシンボルを振る者には  
「新会社」は地獄だ

人間が人間らしく生きてゆくために動労革マルの松崎のように、みつともないこと

造船重工业需独占資本も、いま七千人の首切り合理化攻撃を加えておりますが、その結果、何が生まれたか、同盟の御用組合を脱退し、断固、石川島分会に一名の労働者が加入してきたのです。どうだ。これが労働者なのです。

八七年を闘う者が少数が多数へ。そして、労働運動の主流派として堂々と登場させようではありませんか。